



## Director de Grupo Alfa, financiador de Margarita Zavala

El empresario Álvaro Fernández Garza –director general del Grupo Alfa y presidente del Consejo de la Universidad de Monterrey– figura como uno de los principales financiadores de Libertad y Responsabilidad Democrática. Esta asociación civil fue fundada por la ahora diputada federal Margarita Zavala para impulsar su carrera política y buscar la Presidencia de la República. Junto con su esposo, el expresidente Felipe Calderón, la política buscó convertir dicha asociación en el partido político México Libre, pero tras diversas anomalías el INE le negó el registro

https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=276102&relacion=&tipo=Principal&categoria= 12